
www.landkreis-lueneburg.de

Wie erreichen Sie uns?

Landkreis Lüneburg
Sozialpsychiatrischer Dienst
Am Graalwall 4
21335 Lüneburg

Telefon: 04131  26 –14 97
Fax: 04131  26 –14 73

Mail: spdi@landkreis-lueneburg.de
Internet: www.lueneburg.de

Wann erreichen Sie uns?
Montag bis Donnerstag
8:30 Uhr bis 12:00 Uhr
14:00 Uhr bis 16:00 Uhr

Freitag
8:30 Uhr bis 12:00 Uhr

Meine Ansprechpartnerin oder
mein Ansprechpartner ist:

Notizen:

Telefon:

Hilfe, ich weiß
nicht weiter!
Ein Flyer in leichter Sprache
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Welche Fragen habe ich?

Was möchte ich wissen?

Mein Termin:
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Was ist ein Sozialpsychiatrischer
Dienst?
Wir helfen Menschen mit psychischen
Krankheiten und Beeinträchtigungen.
Psychisch heißt auch seelisch.

Zum Beispiel suchen wir gemeinsam die
richtige Hilfe für Menschen mit einer
Depression.

Das kann ein Krankenhaus,
ein Arzt oder eine Hilfe im Alltag sein.
Wir beraten auch Familie und Freunde.

Was macht ein
Sozialpsychiatrischer Dienst?
Wir unterstützen und beraten Sie:
• wenn Sie eine Krise haben.
• wenn Sie eine seelische Krankheit

haben.

Was machen wir noch?
• Wir unterstützen Sie, damit Sie gut

leben und mitmachen können.
• Wir machen auch Hausbesuche.

Die Gespräche sind freiwillig.
Die Gespräche sind vertraulich.
Die Gespräche kosten kein Geld.

Sie haben eine Sucht-Krankheit?

Diese Beratungsstelle ist für Sie da:

„drobs“ - Fachstelle für Sucht und
Suchtprävention
Heiligengeiststraße 31
21335 Lüneburg

Telefon: 04131  68 44 60
Fax:  04131  68 44 6 30
Mail: drobs.lueneburg@lebensraum-
diakonie.de

Leitung:
Frau Dr. Kirsten, Fachärztin für
Psychiatrie, Psychotherapie und
Neurologie

Stellvertretende Leitung:
Herr Zelaß, Diplom-Sozialpädagoge

Diplom-Sozialpädagoginnen und
Diplom-Sozialpädagogen:
Frau Burdewick-Short,
Frau Butenschön, Frau Engel,
Herr Hummel, Frau Richter,
Frau Tolksdorf, Herr Würfel

Ärztin:
Frau Dr. Zitzewitz, Fachärztin für
Psychiatrie und Neurologie

Sekretariat:
Frau Herzog, Frau Kleis

Wenn wir nicht da sind!

In Notfällen: Feuerwehr-Einsatz-
Leitstelle, Telefon: 04131 19 222

Telefon-Seelsorge: 0800 111 01 11

Wer sind wir?


